



INFORME DE RESULTADOS DE LOS MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DESARROLLADOS DE ENERO A ABRIL DE 2022

1. BUZONES DE SUGERENCIAS

Durante los meses de enero a la fecha, no se realizó aperturas de Buzones de Sugerencias por parte del Comité Por El Derecho a La Salud, ya que se agudizó casos de COVID-19; para protección de miembros de la comunidad y personal de hospital no se realizó la programada para estos meses, esperando realizar próximos meses

2. INTERPUESTA DE QUEJAS

Durante estos meses no se recibió ninguna queja, aviso o denuncia interpuesta por paciente o familiar a través de la Oficina por el Derecho A la Salud

3. SOLICITUDES DE DOCUMENTACIÓN

Se han atendidos veintiún solicitudes de documentación, las cuales fueron entregados a los solicitantes en el término establecido, según Ley de Procedimientos Administrativos y Ley por el Derecho a La Salud

4. ENTREVISTAS RADIALES

Se han brindado entrevistas radiales y televisiva en los medios locales; a fin de mantener informada a la población y a la comunidad en general sobre Campañas realizadas y planes de mejora de infraestructura. Así mismo se forma parte Fundamental de la Comisión de Protección Civil de la ciudad de Santiago de María